

TIERRAS DE LOS HOSPITALES

Sobre los bienes de los hospitales citados en el fascículo 26 y de acuerdo con la indicación final de dicho trabajo en la página doce, corresponde espigar ahora en la relación de fincas rústicas las que se refieran a aquellos establecimientos, aunque no conste su descripción detallada, pues casi siempre se las cita como linderos.

Mantilla lindaba, con un pedazo de seis fanegas situado en el camino de los Molinos, a un cuarto de legua, con la memoria de nuestro Padre San Francisco, al saliente.

Don Máximo de la Peña en su pedazo de tres fanegas en las Abuzaeras, lindaba a oriente con tierra de Francisco Moreno, Presbítero, y al sur con otra de los Hospitales, así, en plural.

En el camino del Campo, a cien pasos del lugar, también lindaba con tierra de los Hospitales. Y lo mismo en otras tres fanegas y media que tenía en el Pozo de la Fuente, a un cuarto de legua, lindando al poniente.

Su hermana María, en su parte del pedazo de las Abuzaeras, que le correspondía una fanega y tres celemines, lindaba al sur con tierra del Hospital de los Angeles. Y en otra del camino del Santero, en otra de media fanega, lindaba a oriente con tierra del mismo Hospital de los Angeles.

Doña Isabel Romero Salcedo, en siete fanegas y media de la Vega Ocaña, lindaba al poniente y norte con otra del Hospital y en una fanega de la Altomira lindaba al norte con tierra del Hospital.

Don Diego Saavedra Quintanilla, en fanega y media en la Veguilla lindaba a oriente con tierra de los Hospitales de esta Villa. Y lo mismo en otra tierra de dos fanegas y media del camino del Campo.

Don Juan Sánchez Peláez tenía una fanega y tres celemines en la Serna, lindera de otra del Hospital del Corpus Christi.

Doña Isabel Juárez, en una parcela de seis fanegas del camino del Lugar Nuevo linda por el oriente con tierra del Hospital del Corpus Christi.

Don Fernando de Aguilera, en doce fanegas de la Veguilla de Consuegra, lindaba al poniente con tierra del Hospital de los Angeles. Y en nueve celemines en la Baladrona, lindaba al poniente con tierra del Hospital del Corpus Christi.

También lindaba por una tierra de 25 fanegas en los Cerros de la Cruz del Cerro y por el norte con tierra del Hospital de los Angeles, lo mismo que lo hace por el sur de otra tierra de catorce fanegas en los Yesares, también lindera de otra del Hospital de los Angeles, y por otra de ocho fanegas en el cerro Carretero que linda al poniente con otra del Hospital del Corpus Christi.

Don Diego Guerrero, en una fanega que tenía a un tiro de bala en el camino del Campo, lindaba a oriente con tierra del Hospital del Corpus Christi y lo mismo con otras dos fanegas que tenía más allá, linderas del camino de la Torrecilla y de tierra del Hospital.